

Hospital de Puerto Saavedra renueva sus catres clínicos a través del Convenio Asistencial Docente

INVERSIÓN SUPERA LOS 100 MILLONES DE PESOS. Las antiguas camas fueron redistribuidas a usuarios de programas domiciliarios, ampliando el impacto de esta mejora en la atención.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con una inversión de \$103 millones, gestionada a través de la Relación Asistencial Docente (RAD), el Hospital Familiar y Comunitario Dr. Arturo Hillems Larrañaga de Puerto Saavedra renovó completamente sus catres clínicos, incorporando 21 camas eléctricas de última generación, cada una con su respectiva mesa de alimentación y velador.

La entrega fue destacada por Vladimir Yáñez Méndez, director del Servicio de Salud Araucanía Sur, quien visitó el hospital para conocer el nuevo equipamiento. "Estamos en el Hospital Arturo Hillems Larrañaga y vivimos algo muy importante, que nos hace sentir muy contentos. Hoy hemos renovado la totalidad de los catres clínicos de este hospital. Esto lo hicimos a través de la Relación Asistencial Docente, en particular con la Universidad Autónoma de Chile. Es un avance para la atención de nuestros pacientes, pero también para nuestros funcionarios, porque los catres anteriores eran mecánicos y requerían fuerza para su manipulación. Eso hoy día ya no existe", expresó.

GRAN AVANCE

Por su parte, la directora del hospital, Fernanda Contreras, destacó el impacto que esta re-



GRACIAS AL CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE, EL ESTABLECIMIENTO RENOVÓ POR COMPLETO SUS CATRES CLÍNICOS, INCORPORANDO CAMAS ELÉCTRICAS QUE MEJORAN LA COMODIDAD DE LOS PACIENTES Y FACILITAN EL TRABAJO DEL PERSONAL DE SALUD.

"Gracias al recambio de catres clínicos, las camas antiguas del servicio de hospitalización se distribuyeron a nuestros pacientes del Programa de Dependencia Severa y del Programa de Cuidados Paliativos Universales".

Fernanda Contreras,
 directora del Hospital
 de Puerto Saavedra

novación ha tenido en toda la comuna: "Gracias al recambio de catres clínicos, las camas an-

tiguas del servicio de hospitalización se distribuyeron a nuestros pacientes del Programa de Dependencia Severa y del Programa de Cuidados Paliativos Universales. Más de 20 pacientes hoy cuentan en sus hogares con una cama cómoda y adecuada a su estado de salud".

El beneficio directo para los usuarios también fue valorado por las familias. Gissela Marivil, hija de un paciente hospitalizado, relató su experiencia: "Le pregunté a mi papá qué tal había sido dormir en la cama, si le había sido cómoda, si había pasado frío, si le acomodaba sentarse o recostarse, y me dijo que estuvo bastante bien y cómoda.

103 millones de pesos fueron invertidos en la renovación de catres clínicos. Ahora son eléctricos y de última generación.

Incluso ayudé a otro compañero de habitación a manipular la cama y fue súper fácil gracias a las indicaciones de la enfermera".

REAFIRMAN COMPROMISO

Rodrigo Sepúlveda Vega, director de Campos Clínicos de la Universidad Autónoma de Chile, reafirmó el compromiso de

la casa de estudios con la salud pública: "Estamos completamente felices de poder ayudar. Este recambio es parte del convenio que tenemos con el hospital y responde a una necesidad sentida. Gestionamos la compra y hoy vemos cómo estas camas mejoran concretamente la calidad de atención".

La renovación de los catres clínicos en el Hospital de Puerto Saavedra representa un importante avance en dignidad, comodidad y eficiencia para los pacientes hospitalizados y sus cuidadores, además de beneficiar a las familias que están al cuidado de pacientes postrados.